

BIG ISSUE

Kasat Reskrim Polres Sumbawa Barat Tingkatkan Upaya Pencegahan Minimalisir Tindak Pidana di Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.BIGISSUE.ID](https://sumbawabarot.bigissue.id)

May 13, 2023 - 13:34



Kasat Reskrim Polres Sumbawa Barat Iptu Abisatya Darma Wiryatmaja S.Tr.k., S.IK., (11/05/2023)

Sumbawa Barat NTB - Menanggapi Minimnya Pengungkapan Kasus tindak Pidana tertentu di Wilayah hukum Polres Sumbawa Barat, serta minimnya laporan yang masuk Ke SPKT Polres Sumbawa Barat khususnya serta Polsek Jajaran, Kasat Reskrim Polres Sumbawa Barat Iptu Abisatya Darma Wiryatmaja S.Tr.k., S.IK., angkat bicara.

Ditemui diruang kerjanya oleh Jurnalis Media ini Pria yang kerap disapa Abi tersebut memberikan beberapa keterangan perihal minimnya tingkat kejahatan atau peristiwa tindak pidana di Kabupaten Sumbawa Barat bila dibandingkan dengan beberapa Polres Jajaran Polda NTB lainnya.

Ia menyebutkan Kabupaten Sumbawa Barat sebagai wilayah hukum polres Sumbawa Barat diakuinya bahwa tingkat kejahatan seperti kasus 3C (Curat, Curas dan Curanmor) serta beberapa tindakan kejahatan lainnya cukup minim bila dibandingkan dengan wilayah hukum polres lainnya.



"Saya katakan minim dan bukan berarti tidak ada, namun jumlahnya kecil jika di bandingkan penanganan yang dilakukan polres lain yang ada di NTB,"cetus Abi (11/05/2023)

Hal ini tentu tidak serta merta terjadi, dimana kondisi ini didukung oleh banyak faktor salah satunya peran serta semua elemen seperti Pemerintah, TNI, Polri serta masyarakat dalam menjaga situasi keamanan di wilayah masing-masing sangat di perhatikan. Kesadaran masyarakat akan pentingnya situasi keamanan tentu menjadi faktor utama.

Selaku yang menangani Penindakan peristiwa kriminal secara umum di Polres Sumbawa Barat, Sat Reskrim polres Sumbawa Barat terus secara rutin melakukan langkah-langkah serta upaya antisipasi atau pencegahan tindak pidana atau tindakan kriminal secara umum dengan melakukan seperti patroli bersama fungsi lain yang ada di Polres, dan Polsek.

Kemudian dengan membangun komunikasi dan silaturahmi bersama masyarakat seperti kelompok pemuda, kelompok remaja, tokoh agama, tokoh politik serta menyambangi seluruh tempat-tempat yang berpotensi akan adanya tindakan kejahatan terus secara rutin di lakukan.



"Seluruh personel Sat Reskrim secara rutin menjalankan tugasnya, disamping melakukan pengungkapan bila ada laporan juga melakukan langkah antisipasi atau pencegahan, dan ini dilakukan secara terus menerus demi memberikan Keamanan, kenyamanan serta keadilan kepada masyarakat khususnya Sumbawa Barat,"terang Abi.

"Apalagi dengan Terobosan Layanan MANTAP (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) Kapolres Sumbawa Barat tentu kami di Sat Reskrim akan mendukung sepenuhnya melalui tugas-tugas yang kami kerjakan,"tambahnya.

Ia pun sangat bersyukur dan menyampaikan terimakasih kepada masyarakat Sumbawa Barat karena selama ini telah bersama-sama membantu polisi baik dalam hal menjaga Kamtibmas maupun dalam pengungkapan perkara kriminal. (Adb)